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Аннотация: В статье рассматривается вопрос обоснованности криминализации уклонения от погашения 

кредиторской задолженности, предусмотренного ст. 177 УК РФ. Отмечая, что вопрос о целесообразности 

криминализации деяний в сфере экономической деятельности – один из дискуссионных в современном 

уголовном праве России, авторы приводят различные взгляды ученых и практиков. Обозначена проблема 

применения ст. 177 УК РФ ввиду отсутствия в действующем законодательстве понятия злостного 

уклонения от погашения кредиторской задолженности. Рассмотрены способы совершения указанного 

преступления. Кроме того, представлены данные судебной практики по делам о взыскании долгов по 

кредиторской задолженности. Обращено внимание на вопросы эффективности нормы, предусмотренной 

ст. 177 УК РФ. Результаты исследования свидетельствуют в пользу оставления злостного уклонения от 

погашения кредиторской задолженности в системе уголовного права. Авторы приходят к выводу, что в 

совершенствовании нуждается не только нормативная основа противодействия злостным уклонениям от 

погашения кредиторской задолженности, но и правоприменительная практика. 

Annotation: The article discusses the issue of the validity of the criminalization of evasion from repayment of 

accounts payable, provided for in article 177 of the Criminal Code of the Russian Federation. Noting that the question 

of the expediency of criminalizing acts in the sphere of economic activity is one of the most debatable in modern 

criminal law in Russia, the authors cite different views of scientists and practitioners. The problem of applying article 

177 of the Criminal Code of the Russian Federation is identified due to the absence of the concept of malicious evasion 

from repayment of accounts payable in the current legislation. The methods of committing this crime are considered. 

In addition, the data of judicial practice on cases of debt collection on accounts payable are presented. Attention is 

drawn to the issues of the effectiveness of the norm provided for in article 177 of the Criminal Code of the Russian 

Federation. The results of the study indicate in favor of leaving malicious evasion from repayment of accounts payable 

in the criminal law system. The authors come to the conclusion that not only the regulatory framework for countering 

malicious evasion from repayment of accounts payable needs to be improved, but also law enforcement practice. 
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